



MEJORES PERSONAS
MEJORES PROFESIONALES
RECONOCIDA POR LA SANTA SEDE

San José, Costa Rica 8 de marzo de 2025
RUC-014-2025

**Miembros
Asamblea General
Organización de Universidades Católicas de América Latina y El Caribe (ODUCAL)**

Muy estimados miembros de la Asamblea General de ODUICAL,

Espero en Dios que todos ustedes y sus familias se encuentren muy bien, y que sus instituciones educativas sigan caminando con esperanza en este año jubilar. Con atención he seguido la propuesta de la Secretaría General de la Organización de Universidades Católicas de América Latina y el Caribe (ODUCAL) respecto al proceso de elección de la próxima Presidencia y Vicepresidencias de la Organización, a realizarse en la Asamblea General de junio 2025 en la Pontificia Universidad Católica Madre y Maestra en República Dominicana. En respuesta a la misma, con esperanza, humildad y un sincero espíritu de misión, deseo presentar mi nombre como candidato al noble e importante servicio de Vicepresidente Titular de la Sub-Región México, Centro América y El Caribe, servicio que he desempeñado durante los últimos tres años al máximo de mis capacidades.

Tomo esta decisión consciente de la gran responsabilidad que implica. Lo hago, con la confianza puesta en el Señor que inicia y lleva a plenitud toda obra buena (Cfr. Flp 1,6); con el amoroso respaldo de mi familia; con la bendición de los señores Obispos de la Conferencia Episcopal de Costa Rica (CECOR); con el entusiasta apoyo de mis colaboradores en la Universidad Católica de Costa Rica (UCAT); y con el respaldo que varios rectores que, generosamente, han tenido a bien apoyarme, cuando estaba discerniendo si era oportuno dar este importante paso.

Son varios los motivos que me impulsan a proponer mi nombre para la reelección como Vicepresidente Titular para la Sub-Región México, Centro América y El Caribe en la Junta Directiva de ODUICAL. Comparto, brevemente, en esta misiva que les hago llegar al menos cinco de ellos. En primer lugar, ser

Miembro de la Federación Internacional de Universidades Católicas



MEJORES PERSONAS
MEJORES PROFESIONALES
RECONOCIDA POR LA SANTA SEDE

miembro de la Junta Directiva de ODUCAL genera un canal de comunicación rápido y eficiente con la Federación Internacional de Universidades Católicas (FIUC), que me ha honrado con el servicio de Vicepresidente (valga decir que ODUCAL es la Organización regional de la FIUC que más universidades agrupa en la Federación). Esta comunicación y estrecha relación, en la lógica sinodal que el Santo Padre nos invita a asumir, redundan en el beneficio mutuo tanto para ODUCAL como para la FIUC, y en el impulso de la educación en nuestras instituciones desde la perspectiva del Pacto Educativo Global, convocado por el Santo Padre Francisco. En segundo lugar, mis colegas rectores de Centro América me dieron la responsabilidad de asumir la Presidencia *pro tempore* por 4 años de la Red de Universidades Católicas de América Central (RUCAC), servicio que en este momento ha pasado a manos de otro colega, pero que me permitió conocer de primera mano las necesidades, riquezas e iniciativas de la región y sus relaciones con universidades de otras latitudes de nuestro continente. En tercer lugar, el hecho de haber servido de cerca con la Presidencia de ODUCAL durante los últimos años como Vicepresidente Titular de la Sub-Región, posibilita que se dé continuidad a los programas y proyectos importantes que la Organización ha impulsado para mantener y fortalecer su papel protagónico en la educación católica en la región (particularmente con presencia y visitas constantes a universidades católicas de la Organización en México y el Caribe), la Iglesia y en el mundo. En cuarto lugar, el haber servido entre el 2010 y el 2014 como Embajador de mi país ante la Santa Sede, permite poner a la orden de ODUCAL la experiencia y las relaciones y cercanía que pude desarrollar y aún mantengo en la Ciudad del Vaticano.

Finalmente, con certeza, la mayor motivación para proponer mi nombre a este servicio es el hecho de conocer personalmente a muchos de ustedes y sus universidades, saber que deseo seguir sirviendo a sus instituciones y a la Iglesia, y, fundamentalmente, recordar que no estaría solo en este ministerio, sino que podré contar, como hasta ahora, con el apoyo, la oración y la sinergia con ustedes y sus comunidades educativas.

Adjunto un resumen de mi hoja de vida y medios para contactarme para que, quienes no estén familiarizados con mi *curriculum vitae*, puedan revisarlo y tengan una idea de otras razones que me



MEJORES PERSONAS
MEJORES PROFESIONALES
RECONOCIDA POR LA SANTA SEDE

impulsan a dar este paso. Además, quedo en total disposición para conversar y profundizar en cualquier punto o tema que algún miembro de la Asamblea solicite, si lo considera oportuno. Pido su oración y apoyo para que el Señor guíe este proceso, ilumine a todos los que presentamos nuestro nombre para ser considerado en los diversos servicios y muestre Su voluntad en la decisión de la mayoría.

Con el anhelo de que nuestros caminos por el servicio del Reino se mantengan unidos; su servidor,

Dr. Fernando Felipe Sánchez Campos
Rector Magnífico
Universidad Católica de Costa Rica